

## David et Samuel font renaître le restaurant Caen-Grill

Après deux mois de fermeture, le restaurant Caen-Grill, place de la République, a rouvert le mois dernier. Avec à sa tête, David Virginie et Samuel Djihil.

Les associés signent leur première affaire mais ont tous deux une solide expérience. David a travaillé onze ans dans la restauration et Samuel a exercé son métier de boulanger pendant dix ans.

Côté cuisine, rien ne change. Christophe Mariette est toujours aux fourneaux. Préparant chaque midi « un plat du jour à 8,50 €, avec au choix viande ou poisson ». S'ajoutent, « la formule, entrée-plat-café

**gourmand, à 9,30 € »** et l'option buffet. À, « **13,50 € les buffets d'entrées et de desserts à volonté, proposés midi et soir** ».

Articulé sur trois étages, cet établissement de 150 couverts reçoit les groupes. « **Nous disposons d'une salle équipée pour les réunions de travail et pouvant accueillir 20 à 30 personnes.** » À noter que l'ensemble a été entièrement relooké.

« **Caen-Grill** », restaurant, buffets et grill, 17, place de la République. Midi et soir du lundi au samedi. Ouvert aussi le dimanche midi. Tél. 02 31 85 23 64.

